



令和3年8月吉日

たかまつしんきんキッズクラブ通信



たかまつしんきん
キッズクラブ事務局

四国地区信用金庫協会とJR四国の連携協定企画！

『夏にふれよう!イカのつけ丼作り&ビーチコーミング&イルカのえさやり体験』実施のご報告

高松信用金庫は、令和3年7月24日(土)に標記イベントを開催し、10組20名の皆様にご参加いただきました。

四国地区信用金庫協会とJR四国は令和3年4月14日、観光振興を目的とした連携協定を締結しており、今回は同協定に基づくイベントの第1弾として、キッズクラブの日帰り旅行企画でコラボレーションさせていただきました！



旅行内容は、と〜っても盛りだくさん！！

まず、参加者の皆様にはご自宅からJRをご利用いただき、JR讃岐津田駅までお越しいただきました。



讃岐津田駅のホームを抜けると、お出迎えの方々！

なんと、さぬき市大山市長をはじめ、さぬき市役所の方々とさぬき市マスコットキャラクター「さっきー」ちゃんが歓迎セレモニーをしてくれました！ほっこり嬉しい気持ちになって、さあ出発です♪

地元の漁師さんのところへバスで移動。そこで漁師さんから、いろいろなお話を聞きました。その後、(株)安岐水産さんに移動し、さらにお魚のお勉強をしました。

(株)安岐水産でのお勉強

瀬戸内の魚は、昔と比べると出荷量が減ってきていて、それは地球温暖化により海水の温度が上昇していることやゴミの漂着などによる環境汚染が原因であることを教えていただきました。そんな中、(株)安岐水産さんでは、環境問題にも取り組み、おいしい魚が多くの方に食べてもらえるように活動されているとのこと。魚が大好きなキッズ達は、真剣にお話を聞いていました。



また、魚の旬やおいしく食べるコツ、そして栄養についても教えていただきました。魚には頭のよくなるDHCや骨や歯を丈夫にするカルシウムなどが多く含まれているそうです。成長期のキッズ達はたくさん食べて欲しいですね。



イカのっけ丼



先程獲れたスズキとカワハギを捌く実演もしていただきました。これにはみんなモニターに釘づけ！説明をしながら華麗な手さばきできれいに魚をおろしていました。そして試食！やっぱりおいしい！そして、イカのっけ丼づくりです♪美味しそうなイカがたくさん盛られていて、好きなだけトングで取ってのせます！



お刺身試食

とっても甘くておいしかったです。

さらにお食事中には、「香川おさかな大使」をお招きしました。おさかな大使の皆様からは、香川県魚のハマチやイリコ、ノリについて教えていただきました。その後の〇×クイズでは、正解すると景品がGETできるということで、子ども達は大盛り上がりでした！

香川おさかな大使



まだまだ続きます！次は、津田の松原に移動して、ビーチコーミングです。

ビーチコーミング



美しく豊かな瀬戸内海ですが、海底には多くの海ごみがあるそうです。海辺の砂を拾って、その中に水を入れ、プラスチックごみを探してみました。少しの時間でたくさん見つかりました。今回ビーチコーミングを体験したことで、美しい海を守るために私達ができることは何かを考えるきっかけになったことと思います。海ごみを減らすために、海ごみ問題に関心を持ち、自分達ができることに取り組んでいきたいですね。



エコバッグ作り

そして身近にできる活動の一環として、エコバッグ作りをしました。それぞれ好きな絵を描いて旅の記念品ができました。また、さぬき市様から「さぬきワイナリーのアイス」をいただきました。暑い中ビーチコーミングを頑張ったキッズ達は、冷たいプレゼントにとっても喜んでいました。

イルカのエサやり体験

最後は日本ドルフィンセンターへ！イルカのエサやりと握手をしていただきました。皆さん上手にエサをあげていましたね。イルカのキスのプレゼントもありました！さらにお水もプレゼントしていただき、イルカの可愛さにご満足いただけたことと思います。他にもイルカと一緒に泳ぐプログラム等もあるので、また訪れたいですね！

今回の日帰り旅行では、さぬき市の魅力を大いに感じていただけたと思います。ぜひご家族でも行ってみてくださいね。



私ども高松信用金庫は、これからも各種イベントを通じて地元香川の魅力を発信していくとともに、若い世代の皆様の健全な育成をサポートいたします。また、子育て世帯を応援し、地域の活性化に取り組んでまいります。

